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Los artículos y opiniones se entre-
garán rubricados en la Asociación de
Vecinos El Tajo. Ante la imposibili-
dad de publicar todos los artículos
que se reciben, nos vemos obliga-
dos a establecer un máximo
de 1.600 caracteres en los
trabajos remitidos a Vecinos.

La participación vecinal y las
juntas de distrito

La participación vecinal pare-
ce que entusiasma a todo el mun-
do, todos somos partidarios de la
participación, otro tema es cuan-
do se desarrolla, se la pretende en-
corsetar….

En nuestra ciudad y en concre-
to, en nuestro barrio, la participa-
ción vecinal ha dado buenos resul-
tados y ha conseguido logros y
avances. El movimiento vecinal,
abanderado tanto por la asociación
de vecinos, como por la red de aso-
ciaciones de nuestro barrio, han
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sido, en muchas ocasiones, un pun-
to de apoyo para las diferentes cor-
poraciones municipales.

Ejemplos claros son la existen-
cia del propio Centro Social del ba-
rrio, la Escuela de Hostelería, la con-
secución de la Escuela de Personas
Adultas, o la propia firma del con-
venio Junta de Comunidades-Ayun-
tamiento, que logró inversión de
ocho millones de euros en diferen-
tes obras para resarcir a nuestro ba-
rrio de una urbanización deficiente.
Convenio que se firmó después de

Ahora no tienes que esperar
para insertar tus noticias en
Vecinos, también puedes

hacerlo a diario en nuestra
página web: avetajo.es

y Facebook:
Asociación de Vecinos El Tajo

WEB Asociación
Vecinos y

un laborioso y prolongado trabajo
vecinal.

Si analizamos el esfuerzo de
otras asociaciones, por ejemplo, de
los club deportivos, ha sido enor-
me la aportación realizada en dife-
rentes disciplinas del deporte base.

Las juntas de distrito nacieron
para dar esta participación vecinal,
para recoger la opinión y propues-
tas de la forma más directa posi-
ble... Por todo ello no entendemos
que no estén constituidas ocho
meses después de las elecciones.

Plan de Ordenación Municipal (POM)
Teníamos un Plan de Ordenación

Municipal del 2007, que tras diferentes
acontecimientos, ahora quieren transfor-
mar o hacer uno nuevo. Entonces diji-
mos que el del 2007 era un plan
sobredimensionado, pues se proponía
la construcción de 47.000 viviendas.
Ahora, quieren ajustar ese Plan a la
realidad ya que con el boom del ladri-
llo, se pensaba que «todo era posible»,
aunque ya entonces, el movimiento ve-
cinal adelantó que no era así.

Ahora se rebajan pretensiones,
pero entendemos que siguen traba-
jando con datos inflados, baste de-
cir que se manejan cifras que
triplican el número de viviendas que
se realizaron en pleno boom inmo-
biliario 2001- 2011.

Otros de los inconvenientes con
los que se encuentra el Gobierno
Municipal, es que si no desisten los
que tienen derechos sobre terrenos
en el POM del 2007, nos podemos

encontrar, con que en vez de com-
pactar la ciudad, se seguirá cons-
truyendo una ciudad dispersa en la
cual los servicios se encarecerán y
tendremos impuestos y tasas cada
vez más caros.

Las asociaciones de vecinos es-
tamos dispuestos a colaborar, pero
también queremos saber en que
dirección se va planificar y que
presupuestos técnicos maneja el
Ayuntamiento.

El amianto debe ser retirado
Hace tiempo que no está per-

mitida la producción de materia-
les con amianto por ser canceríge-
no y la propia UE ha legislado so-
bre ello. Incluso hay sentencias por
esa toxicidad que indemnizan a la
esposa de un trabajador, por las
consecuencias que ha tenido el la-
vado de la ropa de trabajo.

En su día se descontaminó toda

la fábrica de Ibertubo, pero nunca
se ha querido reconocer el perjui-
cio que puede generarse por las mi-
les de toneladas de restos de tubo y
lodos, que Ibertubo depositó junto
al arroyo de Ramabujas en la parte
inferior del Club El Mirador.

Sólo ante la insistencia y segui-
miento de la Asociación de Vecinos,
y llevando el problema a la Fiscalía

General del Estado, junto a
Ecologistas en Acción, la Platafor-
ma de Defensa del Tajo e IU pare-
ce que se ha comenzado a trabajar
en este problema.

La fiscalía a su vez ha comen-
zado a pedir informes a la Confede-
ración Hidrográfica del Tajo y Junta
de Comunidades y esta a coordinar-
se con el Ayuntamiento de Toledo.
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